

Exposition: "Quand la matière devient art"

Abbaye de Lérins . Cannes. Juillet 2014

Les oeuvres d'Ariane de Briey le montrent à 2 niveaux. Un peu de tissu léger et aérien, un peu d'encre, un peu de peinture suffit à évoquer en l'interprétant la nature, les arbres, la mer et les rochers pour y faire resplendir le beau. Mais on ne peut s'empêcher de penser les rochers, les arbres, la mer sont aussi des oeuvres d'art que cette exposition révèle.

Depuis le sixième siècle, l'île St Honorat est considéré par les pèlerins comme une île sainte, une île sacrée. La communauté cherche de différentes manière à faire percevoir cela aux touristes qui viennent aujourd'hui.

L'exposition quand la matière devient art a contribué cette année à faire percevoir quelque chose de différent à nos visiteurs.

Dom Vladimir. Père Abbé de l'Abbaye de Lérins